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Se introduce el tema “Migración de Windows XP” y el planteo de la necesidad de aprovechar este 
momento, en el cual a partir del 8 de abril de 2014 Microsoft deja de soportar XP, para proponer un 
plan de migración serio de este sistema operativo hacia un sistema operativo SL (Linux), en toda la 
universidad.  Se intercambian  ideas sobre este tema y, en general, hay acuerdo en esta necesidad. 
Se mencionan algunos riesgos y dificultades a enfrentar: “rechazo al cambio” de parte de los 
funcionarios, necesidad de incrementar los recursos humanos específicos para realizar este proceso, 
etc. Se estima que hay que plantearse un horizonte de 4 o 5 años como plazo para cumplir este 
objetivo. 

Se discute el texto del  documento en el cual se plantea, como uno de los “proyectos faro” la 
elaboración de una distribución Linux propia de la UdelaR.  Surgió la duda de si el planteo 
implicaba contar con programadores de todos los componentes del SO Linux para su 
mantenimiento y modificaciones. Si este es el objetivo se precisarían decenas de programadores.
Se aclara que el alcance no es ese, sino que, a partir de una distribución Linux se la “customizaría” 
con las aplicaciones y utilitarios que sean funcionales a las necesidades de los diferentes usuarios 
dentro de la  UdelaR.

Se intercambian ideas sobre el “observatorio” planteado en el documento y en particular se discute 
cuánto se debe profundizar sobre el mismo, teniendo en cuenta que este primer documento debería 
tener una extensión limitada. Por otro lado se menciona que es necesario dejar marcados ciertos 
aspectos desde el comienzo.  Se acuerda entonces en que se elabore un documento aparte (para 
anexar) donde se amplíen los diferentes aspectos del observatorio, y mantener la redacción como 
está en el documento primario.

Gonzalo escribirá algunos aportes que considera necesario que figuren en el documento primario.
Se espera que en la próxima reunión se pueda acordar la redacción definitiva del este documento.

Próxima reunión:  25/3/2014

Lugar: SeCIU

(Elaborado por Sergio Ramírez)




